

Junta, Diputación y Ayuntamiento acusan a la Iglesia de acaparar la organización de los actos

Instituciones públicas de Córdoba conmemorarán por libre el centenario de la Mezquita de Córdoba

Junta de Andalucía, Diputación Provincial y Ayuntamiento de Córdoba están preparando una serie de actos con motivo del XII Centenario de la construcción de la Mezquita de Córdoba, sin relación alguna con los organizados por la Iglesia Católica, a través del obispo de la diócesis y el Cabildo de la Catedral, según ha podido confirmar EL PERIODICO DE LA SEMANA en fuentes solventes de estas instituciones.

Sin ánimo de enfrentamiento, las instituciones no están dispuestas a participar en los actos organizados por el Obispado ante la actitud de éste de soportar el peso primordial de su organización y acoger así el protagonismo de los mismos. Las instituciones encardinarán esta celebración con el final del aniversario del nacimiento de Maimónides, donde Junta, Diputación y Ayuntamiento quieren representar esa idea de tolerancia que convertía a Córdoba en sede de intelectuales y pensadores de las tres grandes culturas y religiones monoteístas: cristiana, musulmana y hebrea.

Aunque el obispo, monseñor Infantes Florido, y el secretario de la comisión organizadora de los actos de la Iglesia, Manuel Nieto Cumpido, visitaron en su día al presidente de la Junta de Andalucía, José Rodríguez de la Borbolla, para hacerle llegar el ofrecimiento de colaboración, la institución autonómica no tiene el menor interés en apoyarlos, ni tampoco de provocar enfrentamientos. La acción acaparadora por parte del obispo, razonan desde las instituciones públicas, impide unir los esfuerzos.

La idea está en celebrar los actos comenzando a finales de 1985, y no al principio como hará la Iglesia, por coincidir de mejor forma con la éjira musulmana y las fechas probables de comienzo de construcción de la Mezquita de Córdoba. La aceptación de Su Majestad el Rey de la presidencia de honor de los actos del Obispado y Cabildo,

que aún se cuestiona desde sectores culturales de la izquierda cordobesa, y su probable visita a Córdoba es objeto de estudio por parte de los representantes de las instituciones. De momento, la presidencia de honor del 850 aniversario del nacimiento de Maimónides ha sido ofrecido a Su Majestad la Reina.

Son, precisamente, las tres instituciones las que se encuentran implicadas en uno y otro tipo de celebración. Pronto se celebrará una reunión entre diversos responsables de estas para dar un impulso a los trabajos, algo retrasados por la preparación de los actos de Maimónides.

